

focus

mobilité internationale

« Une expérience que je recommande chaudement »

Les personnels administratifs et enseignants d'Arts et Métiers ont la possibilité de partir en mobilité avec le programme Erasmus+. Témoignage de Saïda Mraïhi.



« Mon objectif était de me nourrir des bonnes pratiques et expériences d'autres établissements reconnus dans le domaine de la pédagogie et m'en inspirer pour mes activités, explique Saïda Mraïhi, responsable du service TICE de l'ICIFTech. Une collègue d'un autre établissement d'enseignement supérieur m'a parlé du dispositif Erasmus+, et j'ai postulé auprès de la direction des relations européennes et internationales d'Arts et Métiers au lancement de son appel à candidatures. »

Saïda Mraïhi a ainsi eu l'opportunité de partir 6 jours en formation au sein de l'Université catholique de Louvain en Belgique. Les mobilités Erasmus+ visent à accroître les compétences des personnels par l'acquisition de connaissances et de savoir-faire à partir

d'expériences à l'étranger. Ces mobilités contribuent à développer la dimension européenne de l'enseignement supérieur tout en renforçant les coopérations entre établissements européens et entreprises.

Deux types de mobilité sont proposés : des activités d'enseignement (STT) destinées aux personnels enseignants et des activités de formation (STA) destinées aux personnels administratifs.

Une formation que j'ai exploitée dans mes missions

« J'ai vécu une expérience immersive très enrichissante, explique-t-elle. J'ai pu l'exploiter dans mes missions en termes de conseil pédagogique et d'animation d'ateliers pédagogiques à la destination des enseignants d'Arts et Métiers. »

S'y prendre à l'avance

« Les formalités pour postuler sont simples, reprend Saïda Mraïhi. Cependant, il faut s'y prendre à l'avance pour obtenir soi-même l'accord de l'établissement qui va nous accueillir. Et mieux vaut contacter plusieurs établissements pour augmenter les chances d'avoir une réponse positive.»

Plus d'informations (<http://www.agence-erasmus.fr/page/erasmus-mobilite>)

Comment poser sa candidature ?

Vous devez envoyer votre candidature par mail à Relations Internationales Direction Générale (meIA('RELATIONS.INTERNATIONALES','','ENSAM.eu')); avant le 19 janvier 2018 (minuit).

Votre dossier doit comporter :

- votre curriculum vitae ;
- une lettre précisant vos motivations ;
- les résultats attendus pour vous, votre service et pour l'établissement ;
- l'accord du directeur de campus.

Marco Montemurro, maître de conférence : "Renforcez les liens avec nos partenaires"



« Je suis parti une semaine à l'Université de Pise dans le cadre d'Erasmus+, explique Marco Montemurro, maître de conférence sur le campus de Bordeaux-Talence. L'opportunité à la fois d'animer un séminaire présentant notre offre de formations devant des étudiants de l'université et aussi de rencontrer des collègues avec lequel nous menons le projet européen Parsifal. Les résultats concrets ont été immédiats : le nombre d'étudiants postulant pour venir à Arts et Métiers a augmenté, et nous sommes désormais partenaires sur deux autres projets. »

Un bilan si positif que Marco Montemurro a maintenant pour projet de partir à l'Ecole Polytechnique de Turin : « Là encore, explique-t-il, l'objectif est de pérenniser et de développer nos relations avec nos partenaires. »

par Anne Téqui